

Pastor: René Betancourt

TEMA: PROSPERARAS EN EL 2012, SI TU ALMA PROSPERA EN EL 2012

3ª JUAN 2

«Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas, y que tengas salud, así como prospera tu alma» 3 Juan 2.

Se prospera de adentro hacia afuera.

No pongas tus esperanzas en las situaciones externas, porque Dios no trabaja de afuera hacia dentro, sino de adentro hacia afuera.

Jesús enseñó esto: Mateo 6:1-6 Guardaos de hacer vuestra justicia delante de los hombres, para ser vistos de ellos; de otra manera no tendréis recompensa de vuestro Padre que está en los cielos. 2 Cuando, pues, des limosna, no hagáis tocar trompeta delante de ti, como hacen los hipócritas en las sinagogas y en las calles, para ser alabados por los hombres; de cierto os digo que ya tienen su recompensa. 3 Mas cuando tú des limosna, no sepa tu izquierda lo que hace tu derecha, 4 para que sea tu limosna en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público. 5 Y cuando ores, no seas como los hipócritas; porque ellos aman el orar en pie en las sinagogas y en las esquinas de las calles, para ser vistos de los hombres; de cierto os digo que ya tienen su recompensa. 6 Mas tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público.

Una vez que empieces a creer que la voluntad de Dios es prosperarte, te preguntarás: *¿Cómo va a hacerlo? ¿Me enviará un cheque por correo? ¿Transferirán fondos a mi cuenta? ¿Empezarán a caer billetes de 100.00 dólares de los árboles?*

Claro que no. Él primero prosperará tu alma. Él sembrará semillas de prosperidad en tu mente, en tu voluntad y en tus sentimientos, y cuando crezcan, producirán una gran cosecha material.

Es aquí donde muchos creyentes se equivocan en cuanto a la prosperidad económica. Se concentran en las situaciones externas, pensando que es ahí donde están sus esperanzas. **Pero Dios no trabaja de afuera hacia dentro, sino de adentro hacia afuera.**

1. DIOS te bendecirá materialmente conforme tu alma prospere en su Palabra.

Luego, cuando las semillas de la prosperidad hayan sido sembradas en tu mente, en tu voluntad y en tu corazón, y cuando tu dejes que esas semillas broten, entonces producirán una gran cosecha material no importa cuán malas estén las condiciones alrededor de ti.

Lea la historia de José en Génesis, desde el capítulo 37 hasta el capítulo 41.

Y podrá ver exactamente de lo que estoy hablando.

Cuando José fue vendido como esclavo a los egipcios, no tenía ni un centavo y ni siquiera tenía libertad.

Sin embargo, justo en medio de su cautiverio, Dios le dio a José tal sabiduría y capacidad que éste pudo hacer que su amo, Potifar, se hiciera rico.

Como resultado de esa acción, Potifar puso a José a cargo de todas sus posesiones.

Luego, la esposa de Potifar se enojó con José y él terminó en prisión.

Vaya futuro para José en la cárcel. No hay mucha oportunidad para progresar en la prisión, ¿cierto? Pero Dios le dio a José entendimiento como nunca otro hombre lo tuvo en Egipto.

Dios le dio tanta sabiduría que José llegó a ser parte del personal de Faraón: no como esclavo sino como el hombre más honrado en todo el país, después de Faraón.

José pasó de la cárcel a ser primer ministro; viajaba en carruaje y la gente, literalmente, se inclinaba ante él.

Durante el tiempo de hambruna que hubo en todo el mundo, José estuvo a cargo de todos los alimentos. ¡Eso sí es prosperidad!

¿Cómo Dios llevó a cabo eso?

Lo hizo prosperando el alma de José.

No importa cuán miserable llegó a ser la situación de José, no importa cuán difícil era de resolver sus problemas, Dios pudo revelar los secretos espirituales que le abrirían a José la puerta al éxito.

Eso es lo que hace que el método de Dios para prosperar sea tan emocionante; en cualquier parte da resultado.

Da resultado tanto en los países más pobres sobre la faz de la Tierra como da resultado en los Estados Unidos.

2. Nunca trate de construir una casa sin haber puesto primero los cimientos.

No me importa cuántas ganas tenga de terminarla ni cuánto te emocione llenarla de muebles y decorarla, usted primero debe dedicar todo el tiempo necesario a poner un fundamento sólido. **Si no lo hace, la casa será tan inestable que en poco tiempo se derrumbará.**

Es un consejo simple, ¿no es verdad? Cualquiera persona con sentido común lo sabe.

Sin embargo, en el campo espiritual, la gente comete ese error todo el tiempo.

Tan pronto ven una bendición que Dios les ha prometido en su Palabra, les dan tantas ganas de apropiarse de ella que ignoran los fundamentos más básicos de la vida piadosa, y se van en pos de aquella bendición y nada más.

3. BUSCA primero lo más importante.

Mire, el fundamento de la prosperidad consiste en llevar una vida edificada sobre la Palabra de Dios.

Es hacer todo lo que Dios te mande hacer, pensar todo lo que Él te mande pensar y decir todo lo que Él te mande decir.

4. La prosperidad de DIOS es el resultado de darle prioridad a la Palabra de DIOS.

La prosperidad viene cuando usted empieza a obedecer las instrucciones que Jesús nos dio en

Mateo 6:25-33 Por tanto os digo: No os afanáis por vuestra vida, qué habéis de comer o qué habéis de beber; ni por vuestro cuerpo, qué habéis de vestir. ¿No es la vida más que el alimento, y el cuerpo más que el vestido? 26 Mirad las aves del cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros; y vuestro Padre celestial las alimenta. ¿No valéis vosotros mucho más que ellas? 27 ¿Y quién de vosotros podrá, por mucho que se afane, añadir a su estatura un codo? 28 Y por el vestido, ¿por qué os afanáis? Considerad los lirios del campo, cómo crecen: no trabajan ni hilan; 29 pero os digo, que ni aun Salomón con toda su gloria se vistió así como uno de ellos. 30 Y si la hierba del campo que hoy es, y mañana se echa en el horno, Dios la viste así, ¿no hará mucho más a vosotros, hombres de poca fe? 31 No os afanáis, pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos? 32 Porque los gentiles buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas. 33 Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

Tu riqueza material se basa en tu riqueza espiritual y no al revés.

Este año vamos a persistir en BUSCAR A DIOS. *2 Crónicas 26:5 “Y persistió en buscar a Dios en los días de Zacarías, entendido en visiones de Dios; y en estos días en que buscó a Jehová, él le prosperó”.*

Echa los cimientos y luego atreverte a CREER, y ten la plena seguridad de que prosperaras.

El justo florecerá como la palmera; Crecerá como cedro en el Líbano. 13 Plantados en la casa de Jehová, En los atrios de nuestro Dios florecerán. 14 Aun en la vejez fructificarán; Estarán vigorosos y verdes, 15 Para anunciar que Jehová mi fortaleza es recto, Y que en él no hay injusticia. Salmo 92:12-15